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REQUERIMENTONº . /2022 

Vereador Ronaldo Alves Bento jªizª Íª.m 

Presidente da Câmara Municipal NN SPaaDO 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, no uso de 

suas atribuições legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, ouvido o 

Plenário e após aprovado requer a V. Exa. que encaminhe ofício ao chefe do poder 

executivo em exercício e que este remeta as secretarias competentes, para que, 

nos prazos da Lei, encaminhem as seguintes informações: 

* — Qualnome,cargoeaforma de contratação dos funcionários que atuam 
na fiscalização de postura? 

* — Quantasequaisforamas notificações e multas aplicadas nos anos de 
2020 e 2021 pela fiscalização de postura? Em que situação se encontra 
cada uma? 

* Qual o valor total recebido referente as multas aplicadas pela 
fiscalização de postura? E qual a destinação dada aos valores 
arrecadados? 

* — Apósa aprovação do Projeto de lei nº 184/2021 (Plano Diretor), qual a 
previsão de número de contratação de fiscais de postura? 

* ÀA estrutura atual da fiscalização de postura é suficiente para a 
realização eficaz dos trabalhos? Em caso negativo, o que é necessário 
para a restruturação do setor para dar condições de trabalho a 
fiscalização? 

. Número de fiscais serão necessários para a plena aplicabilidade do 
Código de Postura, Plano Diretor, Mobilidade Urbana, código de Obras e 
Resíduos Sólidos? Existe previsão para a realização de concurso público, 
para a contratação de fiscais efetivos? Até que o concurso seja efetivado e 
homologado, como será realizada a fiscalização? 
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* —Quantase quais foram as notificações e multas aplicadas desde a 
aprovação do Código Ambiental Municipal? Qual a situação de cada 
uma? 

* —Qualovalortotal recebido referente as multas aplicadas pelo Código 
Ambiental? E qual a destinação dada a esses valores arrecadados? 

* — O Númerodefiscais necessários para a plena aplicabilidade do Código 
Ambiental atualmente atende a secretaria? Em caso negativo, houve por 
parte da secretaria de meio ambiente pedido para a realização de 
concurso público ou contratação de funcionários? 

Certo de sua costumeira a atenção e sendo só para o momento apresento 
saudações legislativas. 

Mariana, 15 de fevereiro de 2022, 

Maréeio Kacedo 
* Vergador 

CAMARA MUNICIPAL VÊ MARIZ; 
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